



DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten und Freunden die

Annalis Wey-Ruh

in ihrem Leben begleitet haben.

Ein grosser Dank gilt dem Pflegepersonal, der Wohngruppe 7 im Alterszentrum Adlergarten für die langjährige liebevolle und gute Betreuung.

Frau Ida Schubiger und Frau Pia Fuchs für ihre treue und geduldige Freundschaft.

Ein besonderer Dank an Herrn Pfarrer Bernhard Schneider für das würdevolle persönliche Begräbnis, die feierliche heilige Messe, die ganz im Sinne von Annalis war.

Danken möchten wir auch für die Blumen, Spenden, Karten und die vielen tröstenden Worte.

Wir werden unsere Mutter immer in unseren Herzen tragen.

Winterthur, im September 2020

Die Trauerfamilie